Entretien avec Guy Verhofstadt dans La Libre Belgique (4 octobre 2003)

Légende: Le 4 octobre 2003, dans un entretien accordé au quotidien La Libre Belgique, Guy Verhofstadt, Premier ministre et chef de la délégation belge, évoque son point de vue sur l'importance des travaux de la Conférence intergouvernementale (CIG), dont l'objectif est de mettre au point le texte final de la future Constitution européenne, destinée à modifier et à remplacer le contenu des traités existants.

Source: La Libre Belgique. 04.10.2003. Bruxelles. "Rester le plus près possible du projet", auteur: Verhest, Sabine.

Copyright: (c) SAIPM

Le présent article est reproduit avec l'autorisation l'Editeur, tous droits réservés. Toute utilisation ultérieure doit faire l'objet d'une autorisation spécifique de la société de gestion Copiepresse info@copiepresse.be

URL:

http://www.cvce.eu/obj/entretien_avec_guy_verhofstadt_dans_la_libre_belgique_4_octobre_2003-fr-dc70e4f6-193c-408a-872c-58ea689db678.html

Date de dernière mise à jour: 08/07/2023





Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.

